

dilemma

2020 SPRING/SUMMER

SPIRAL

2018年

4月2日(月)

入学式だった。

これは少し期待していたが、大学だからといって、とくに変わったことはないようだ。

変わったことは、入学式のあとだった。

教室の対角線の隅でおなじ音楽を聴いている人間がふたりいた。めったにはないことだ。おれは片方に声をかけたあと、すこし話して、もう片方にも声をかけた。ふたりの人間の性格は、まったくあべんべはずうに思った。

学生としての生活がどうこうというお話を教授陣からあたのち、新歓と相成った。飲み慣れていない酒を飲んだのでどこまでも歩いたのか記憶にならないのだが、おれは謎のカオイケ・ボックスにいた。

時間の感覚はなかたが、おそらく深夜だった。かなり酔酉していく状況がよくつかめていたのだが、それでもほんとなく、会ったばかりの男女が数名、さあこれから何か歌いましょうか、といった感じの、じずじずした雰囲気があつた。

こういう雰囲気があると奮發してしまう。まあ元れ線をこぼれいす男たちが歌っていた。女の子たちも子供の元れ線をかわいい声で歌った。

それでおれの順番がきた。おれは泥酔しながら、ローリング・ストーンズの『スタート・ミー・アップ』を熱唱した。もちろん、ミック・ジャガー直伝のダンス付きである。

みたゞ、引きなおしていったそうだ。

いつか、おれの喪が皆に認められる日がきと来る。それが今日でないにせず、明日でないにせず、一年後、十年後、百年後にはきっと来る。おれはそう信じている。

しかし、このときおれは気づいていたのだが、無我夢中でダンスをつづけるおれのそばで、ふたりの男がストーンズのメンバーのまねをしていたらしい。それは教室の対角線でおなじ音楽を聴いていたふたりの男だった。

ちなみに、彼らふたりが聞いていたのはFleet Foxesだった。ありえない。

4月21日(土)

弘文から電話があった。こんど東名阪でライブをやるらしい。
おれの代わりのベースを見つかったそうだ。

見にこないか、と誘われたが、やれり断った。

もう道を違えたのだ。いまアラつきあって何になる、という
気がする。

しかし、もうすこしあいつらに我慢していたら、メジャー・デビュー
とかあり得たのかな、という気がしなくもない。

デビューしたところで、嬉しいのがどうかはべつの話だが。

という話をふたりにしたところ、バンドやるが、ということになると、
たまに運命がおれを導いているような感じがする。いろいろ
なところを行ったり来たりしたところで結局、またしても
リットン・バックーを引、張り出すことになる。

研究室におれが持ち込んだハードケースを見て、「子にそれ、
スタイルライフル?」と言った女のお嬢さんがいた。なんかやのセンスだ。

4月23日(月)

ギタリストというものは、みんな陽キャラなのだと思込んでいた。
どうしても目立つからだ。絵としても音としても目立つ。
これはもう、どうしようもない。

そういう位置に立っているから、陽キャラでなければならぬ
だとう。と、自動的に思って入っていた。

しかし、どうやら常識を改めなければならぬようだ。

章に、ニイツはほんものの根暗だ。いや、根暗というか、
マニアだ。マニア? ラーメン。

まあ、ラーメンでもいいが、とにかく典型的なギタリストではない。
たいたい、高校を留年しきつてくらいのバイトに打ち込んで
買っていたものが、ギターその 자체ではなく種々の
エフェクター「子のた」から、ケンカラして感じが全然違う。
アンプに繋ぐまえに、まずMacBookにギターを繋いでいた。
あれはいったい何なのかな。

そしてニイツは、手だけではなく足でも演奏しているように
思われる。ほにをやっているのか、全然理解できない。
あとから録音を聞き直してやっと意味が分かる。
とつぜし音を合わせたて無理だ。
何者なのだ。

ちなみにギターケースよりもペダルボードのほうが重たい。
ネ尔斯・クライニがおまえは。ちなみに、かなり背が低い。

そしてドラマというものは、みんな根暗だと思込んで
いた。どうしても目立たないからだ。いて当然、あて当然
だといふのは思ってない。これはもう、どうしようもない。
かといって、司、ニイツは根暗ではない。かといって陽キャラ
でもない。なんだろう? 楽観主義者?
なんてもいか。

よく言えないのにが

どうせ世界はいずれ終わるのだから、せめてこれまでには、

正確なテンポを刻んで“いい”。そんな感じだ。

章仁が足元のエフェクターを踏んで冥王星あたりまで飛んではるあいだにも、チキタスで広大な農地を耕している。再帰性のあるリズムなんだ。完全に力が抜けている。かといってテンポを外れたりはしない。

音楽は時間と空間の芸術だが、二つ時間は、それがありひとつ規範……定理……いや、違うよ……う、音楽におけるテンポは、日常を守っているんだ。われわれたちのうえで考えたり、遊んでいたりするための日常で。そういうことを思い出させてくれるドラムだ。

ちなみに司はちゃんと太りました。

6月2日(土)

信州の山奥でやっているフェスへ行った。

陽子は。

ええと、今のはおれのリップバックをSTAIPE-LIFELINEと呼んだんだ。

この子と、章仁と司とで出かけた。

場所柄のためか、レイト・バックでチルな感じだったが、なぜか陽子の具合が悪くなった。

理由は、「みんながなぜかうつ格好をしてるから」。みんなマップ系の道具を持ってくから、自然なうつしてしまうのだが。

「そういうのって、嫌だったんじゃないの？ そういう同調圧力が嫌で来てるんじゃないの？ こいつらどうせ学生が終わったら安定した就職先に落ち着くんでしょ？」とか「なんとか」とか言っていた。

ビールを飲み過ぎていたせいもあるだろう。

なにか章仁と喧々やっていた。司はおろおろしていた。気にせず音楽を楽しめた章仁は言ってたが、どうなんだろな。

ちばみに、信州まではレンタカーを借りて、みんなで行った。アメリカンスピリットの壳り子？お姉さん？が会場でみんなに煙草を配りまくっていて、夢のようだった。帰りの車中、運転して東京に戻るとさ、もう、たアスピの最後の一本をそれいに吸い終えた瞬間にレンタカー屋に着いた。吸い殻入れには夢のかけらやパンパンに詰まっていた。夢の終りであった。

8月14日(火)

音楽活動のいやなところは、わりと全然華やかでないところだ。なぜ、すべてのスタジオは、じめじめとして地下にあるのだろう。うのせいで、ほんたが窓のことをやっているような気がしてくる。

そして、なぜ、楽器はこんなにも重たいのだろう。

金もやたらとかかる。

好きではないとやつられない。

それでモ学校で演奏すると決めたのにから、やらねばならない。あと一週間ほどが。

曲は三つできた。

今日、章にが陽子をスタジオに連れてきて、自分のばかりに歌わせろと言い始めた。おれと司はちよと虚を突かれたが、聞いてみないとわざらんということではいたん合せた。で、どうなれたの？ いまも録音を何度も聞いているが、あまりピッんこない。

でもこの曲のキーは章にのが声にあわせて作っているからまあ、丁寧に上げたほうがいいのかな。このさい、コードの勉強もやりながそうか。紅一点が必定だという章にのが熱弁にあえて反論はしないが、いまの段階からマーケティングなんか考えてどうするんだという気もすこし、そもそも章にがマーケティングなんか考えるタイプかねという気もする。

8月19日(日)

学校だった。普通だった。こんなもんだった。

Text Counter

PRIMELIX

RED

KEY CASE

Billy Milligan's

ROLLING MARUTA

colour fair avenue

DAIKATO

SUPER JUMBO

BEHOO DO

Tara tara's

Subliminal

Goo Choco Lantau

KILLER BEE

John S. kennedy

240GL

8月23日(木)

南青山のある店からコンタクトがあった。

fai aoyama というところ。学祭を見ててくれたようだ。
見てる人はいるもんだね。

もうもうの宣伝に記載するバンド名が必ずになつたので、
四人で考えた。

これは何よりも良い方法を知つて、まず四人で
居酒屋に呼ばれ込み、各々が焼酎をロックで三杯
飲んだのち、誰かがおもろにノートグラフを取り出し、
同席した全員が酔つて勢いで思つたバンド名を
どんどん挙げつけて、ノートに記帳していくというもの
である。

この方法のことは、案を出している最中、酔つた状態の
手本「これにしよう!」と決めはしないらしい。

翌日、みんなしゃがり酔いつが醒めてから、あらためて
吟味するのだ。

そういうわけで、あるついで案が出来たあと、
それいに忘れてカラオケに行つた。みんな、思い思い
の歌を歌つた。誰にも気を遣うしないカラオケ
ほど、楽しいものはない。陽子がキャンディーズを歌つて
いうとき、卓に「やめてくれ!」と言って、ソファの上で
身もだえていたのは何だったのか。

可ははずせ、狩人の『あずさ号』をおれと熱唱
したやうのか。べつに信濃出身でもないのに。
おかげで、やはりハモリが上手くなつてしまつた。

もちろんとした方法で上手くハモリだしたのに"ア"。
いつか音楽雑誌にインタビューされたたりして、そういう
話題になつたら、ああ、うちらのハモリはカラオケ
に近づかないで、って答ふたとして、それでどうなん
だ? う。エレ3. カ。ニいいのか? リアリティが"あ。"親しみ
が"もてう?"

いや、どうでもいいな。まったくもって絵に描いた餅だ。

ちなみに名前は、ちゃんと決まった。

colourfax avenue

これがどうだ。

意味はよくわからぬ。が、なんとかく似ているかと
思う。

10月24日(木)

最近やたらと陽子から電話がかかるてくる。出たところ
でどうでもいいようだった。何が起つてるのか
わからずいはずでこの辺でもないのだが、困った。
わりと面白いバンドになってきてると思なんだ。

11月1日(木)

香歩から電話があった。もう会うつもりはないと
伝えておいた。寂しいか、仕方ない。彼女が始めた
いろいろ話しておいて、残ったものは日記を書くための
ペンだとか。そして、このペンもいつか捨てしまうのだ
うつな、お、わりといい文章じゃないか?
文豪の素養があるのがもしれん。
「すいか」

12月31日(月)

両親に電話だけしておいた。達者にやつるようだ。

2019年

1月24日(木)

方々のライブハウスともゆりといい関係がでてきていた。
こういうところは司馬うちよくやてくれる。

2月14日(木)

陽子に告白された。

2月16日(土)

経験則からゆりっているのだ。バランスが大事なので
ある。Camera Obscuraにはゆり、AURORAにもゆり
その子である。ニューオータニもSlowdiveモトーティングヘッズ
もその子はひとりだけだ。た。そして後者はしばしば解散
の危機に陥った。いや、こんなことはたんなる説弁に
すぎない。男女比率がバンドの結果に及ぼす影響を
統計的に算出した先行研究は存在しない。調べられ
ばあるのか? CiNiiで検索かけてみるか? 見つけた
ところでは役には立たないだろう。そもそも個別のケース
だ。信じがたいことではあるが、みんな唯一の存在
である。それで代替の子がない唯一の存在を組み合
わせて得られる信頼関係の結果は、いつも予測できない。
あるいは検討はついてほうのだ。

書いていたら章にやら入電である。出たくないが、出るほかないだろ、

2月17日(日)

構図を整理すると、

陽子はおれのことが好き。

章仁は陽子のニヤニヤ女子。

おれは別に陽子のこと好き……いや、かわいいとは思うけど……

そういうことをすらすらかはこのバンドが面白いので、このままやよい。

司にまとアドバイス。

「一回三んでセッフスレでアーティストいいんじゃないか？」
まったく頗りにならない。というか、司は司でや。ぱり何か
おかしい。虫とか怖がらないし。二つからは、嫌悪という
感情がすっぽり抜け落ちている気がする。

それは人間の情操を構成する、じつにたいせつな
要素であると思うのだ。ひろがえて章仁はわりと、
音楽以外のことではストレートな人間である。

それが「なしてあんな、冥王星みたいに音を出すのが
わからないが」。

いや、そんなことはどうでもいい。

どうしたものか。

まあ……

正面切って伝えるしかないとこうだ……

2月18日(月)

たゞか陽子に平手打ちされた。青春という感じだ。

バンドが面白くなってきたのでこのままでいたいという
意向を伝えた。

陽子はわりと落ち着いていた。

章仁もわりと落ち着いていた。

が、やがて棒に陽子が、「じゃあバンドはやめる」と言った。
おれはかなり動搖した。

えー……て感じ。

しゃれもあり、章仁も納得していた。

えー……。

でもわりと陽子の声にあわせて曲、直したりしてたのおれ
なしだけど……。といったことを告げると、陽子から
平手打ちされた。これが自体は青春っぽくて良かった。

っていうのも、よくないんだけどさ。もとピュアに傷ついたり
せねばならんのだ。あのとき小太りの胸中はどうだった
んだろうとか、思案するべきなんだろうが。どんどん
感覚が鈍ってきてる気がする。いろいろなことが鮮明
でない。とにかく、どうするべきか考えねばならぬ。
幸い、曲が書けないということはない。

2月20日(水)

香歩から連絡。このタイミングが。男らしくストレートに話を
してくる。……というわけにはいかず、あたたかく話をした。
どう思ったのかはわからぬ。丁寧長いことを話した
と思ったが、電話を切ってみると十分ほどしか経って
いなかつた。ほんとうは話したくなかつたんだろうが。

3月1日(金)

あまりに頭が痛いので病院へ。おそらくストレスでいう、
だつて。まあ、そくだよな。人間関係、わがままでです。
おれは音楽がしたいだけなんだ。
って、いったん諦めた人間の台詞じゃない気もするが。
しかし、音楽そのものを諦めたわけではなかつたからだ。
弘文のやつら、東石阪ツアー、うまくいったのかな。

4月15日(月)

こじはらく南青山で演奏させてもらっている。わりとちゃんと
呼んでもうえて嬉しい。
というが、司の手腕に脱帽。だいたいどのライブハウスに
行っても、オーナーと親しそうに話している。
お客様の反応はいいようだ。
もちろんである。
われながら、わりと頑張っていると思うし。

みんな音楽が好きなんだよ、なにがかったと言つて。

スマートだよ。

わりと現場肌だ。

昔のニヒルが弘文たちとやっていたことは、たいたい
二時間くらいでみんな練習に飽きて、終わりって
感じだったが、おれはそれが納得いかなかつた。

みんなんじで駄目だと思ってた。

しかしいまは、いったん集まれば四時間は軽くやって

いる。予想していたことだが、東京は層が厚い。

人間の量が違うから、当然、ちゃ当然だ。ライブハウス
で出番を待つていろときに、腹肝を抜かれたりする。

上を見てもさりげないでですよ。

そして音楽に上も下もありません。

4月17日(水)

キャンプをすることにになった。

どうやら各々が自然に食えていたらしい。精一杯シテ
ボーカルのぶりをしていたが、実はわりとみんな田舎から
出でている。

ニムビの休みに司がキャンピングカーを実家から持ってくるという。
どういう実家だのか。

持たざる者と持つ者。後者に、司は属するといつのか、
あの鷹揚とした性格は金持ちの余裕だったのか。
実家が太いミュージシャン。最強じゃねえか。くそ。うらやましい。

4月24日(水)

秩父のオートキャンプ場であった。

平日のキャンプ場は天国に近い。誰もいらないからだ。

歌、たり踊。たりした。

翌日の朝、陽子と散歩をした。

ごめんね、と謝られた。なんでも謝ることないと言つておいた。結局バンドは続いているのだから、あれはほんの文句もない。しかし、まあ、彼女は謝りたいと思つたのだ。うへうへはくせない。

あれはうひうこをあえて話さないとこうが、そのうち運命から罰を受けろのではないうか……なんだか大仰な言ひ方だ。……と、すみレびくびくしている。

信頼関係、いうやつだ。

あれは……興味がないのかな。他人に。

香歩は元気にレアのたづなが、とすみ思つた。

歩いているときに、青色と紫色の、房付き「ビラム」小さくなつたような花が、たくさん咲いているところに出た。ついでに名前を知らなかった。

花の名前をほんとうと言えること、とても嬉しいと思う。だいたい、言葉は、ほんらい機能的な性質のものだ。これはテーブルです、これは食器です、そこには醤油取ってくれ。この鉢植え、あちに運んでいて。ローテーターさん

ありがとう。そういった具体的かつ有用な指手の機能をもった言葉は、とても役に立つ。重宝される。

ひるがえって花の名前は、なんの役にも立たない。

あなたで咲いていた花の名前を知つていてと云う。

べつに……仕事が出来たんだとか、そういうことには繋がらない。

でも、だからこそ、花の名前を知つていろることは尊い。

花の名前を知つていろることは、世界のいろんな所でニコで生まれた音階を知つていろみたいにはもので

意味はないんだけれど……でも、樂しくて、すてきだと思う。

かといって私が自身、べつに花の図鑑を読したりするわけじゃないんだよ。

誰から教えてほしいですか。そういうの、て。

それで感じたいた。

というような話を陽子にした。



5月1日(水)

さう、練習のあと、あまりに頭が痛いので病院へ。

同期的に痛くなる。いやにする。

町医者、原因わからず。前もあたたか"ストレスだ"と診断されたと告げ、いまはどうなのかと問われたが、またく人生充実していると答えておいた。

うらやましいことです、健康にはそれがいいほし……というが、それが"健康"という言葉ですがね……と、お医者様は言つておられた。

いろいろ症状を細かく聞いてくれるいい先生だった。

はじめに年々、目が悪くなるというわけじゃないけれど、ものをうまく見てられない、目にかにじると集中しそうとするとつらい感じがある、と相談した。

大学病院に行ってきたさい、と紹介状をくれた。
あと、痛み止めもくれた。

バファリンの半分はやさしさでできているというが、これはぶつちやけ成分表示の虚偽にあたる。

しかし詩は法をも越えて行くのである。人間は美しい。
おれが裁判官だったら有罪にする。

6月16日(日)

司の発案で、つづきの夏期休暇に日本一周を敢行することになった。

目的は、各地のライブハウスに遊び込みながら経験値を積むこと。

"どこへ出しても恥ずかしくないバンド"……ではないのだ"が、
そんなことを言つては始まらない。

そういうために、がんばるのだ"。

いろいろと忙しくて、大学病院へは行けてないが、頭痛も
わりと治まっている。

無理ということはないだろう。

6月28日(金)

各地のライブハウスに電話をかけつづけている。

ライブハウスへの電話というのは、じつに奇妙だ。

まず、かける時間が重要なだ。たいたい夕方から忙しくなるから、それまでに繋がたいが、あまりに早くても誰も出ない。深夜までつづくイベントのうち、オーナーが朝まで粘っていた場合などには、遅く三時にもかかっても、まだ先方の眼鏡が伝わってくる。そうした頭に「東京から行きす、ライブさせてください」と伝えると、相手がのみこまでに時間がかかる。
そしておかしい時間が生まる。

ある店などは妙に不審がり、「うちは間に合てろよ」とか
言つた。中國地方にかの押し売りと勘違いしていろ
のだ"だろう。

あまりに頗りやしないので三人の地元を中心にブンキン"

していくことになったが、この作戦のほうからうまくいきそうだ。
目標があると練習にも身が入る。

7月8日(月)

章仁の発案でツアーティッシュをつくることになった。
デビューすらしていないのにそれはどうなんだ?と言った。
ふりでもいいからやっておけば、あとから成果がついてくる
という答えだった。
一理ある。

やつのこういう行動力にはかなわない。

章仁によるデザイン案は 数十種類あった。

投票中、やけにはじめに1位をとっているかと思ったら、
これを描いていたらしい。
そのうちのひとつを採用した。

7月16日(火)

「ツアーであるならば、日程が書かれていないければならない。
ということで、ブッキングをがんばる動機になった。
日程はほぼ"フィックス"した。

ツアーの名前は『PLUTO TOUR』にした。
それが章仁のギターの音色を評言したときの言葉で、

やけに気に入られたのだ。

石前そのものはべつにがむわないが、われわれのバンドが、
ミュージックシーンから冥王星のようになに除け物にされない
ことを祈るばかりだ。

しかし、実際こうしてツアーティッシュを完成させようとまで持て
いくのだから、章仁には感心させられる。
出発するのは八月に入りからとなった。

8月11日(日)

出発した。

おれの地元、仙台からはじめることに始めている。
はじめのうちはハンドルを握っていたが、ふらふらして、わりと
危なかった。途中のサービスエリアで司に運転を代わってもらった。
眼鏡を買わねいかといけないかもれない。

頭痛となるにか關係あるのかな、これ。

無精して、けっこう病院行くないけど。

明日は古巣でライブ。

8月13日(火)

どこから聞つけたのか知らないが、香歩が店に来ていた。
おそらく店長が知らせたんだろう。

元カノという言葉が嫌いだ。なにかいいやだ。語感？
そんなお手堅な言葉で説明できるようなものではないのだ。
章にはにわかに色めき立ち、かつての関係について、いろいろと聞いてきた。

あれは黙認権行使した。

司が話題を変えてくれた。

「演奏、どうだった？」とあいつが聞いて、

「つかつたよ」と香歩は答えた。

ああ、恥ずかしい。

無理して大学なんか行かずに、地元に残って、かうに働いていたら、それはそれでつかつたのがもしかれないけれど。

それじゃあ自分に嘘をつくことになる。

かといって、音楽をやったとして、あいつを幸せにするなんて無理だ。
だから別れだ。

でも、どうならう？

カリに音楽をやって、それで軽くくらい食べていいからとしたら。
もしもそうできたら、また香歩とやり直せるかな。

そうなったとしたら、樂しいだろう。

新潟へ向かう車中でこれを書いている。

8月14日(水)

新潟に着いた。

すてきな街だ。平地なので日本海らしくない。カリと賑やかだ。下見としてみんなで店まで聞きにいったが、ハードルはそこまで高くはないだ。

ほほほ。東京の音。てもんを聞かせてやうぜ。

……イヤミな台詞だ。

8月16日(金)

うん、まあ、やっぱり、まだまだアマチュアだな。油断してはいけないんだ。うん……。
がんばろう……。

8月22日(木)

カリと忙しくて書けなかった。章仁の地元である金沢から、
富山や福井に行ったり来たりしていた。

思ひのほか章仁の顔が古いのに驚いたが、出入り

禁止をくらっている店があまりにも多かった。

いったい、高校生のころ、何をやっていたのか。

聞いてみると、

「セレセン別ジマンルのイベントに突撃して、ノイズ・ミュージックの種類を伝えようとした。あれのおかげで、いったい何組の

カップルが別れたんだ?"う?」

という答えた。

それは音楽活動ではなく、テロリズムという。

9月4日(水)

かなり疲れていた。が、だいぶ回復した。

ここまで来たから少し疲れているだろから、うとうと休んでいくほうは日程にしちゃ、と提言した司は慧眼であった。

ここ数日、神戸にある司の実家で、至山り尽くせりの生活を続けている。

堕落である。

金持ちだとは知っていたが、まさか芦屋の豪邸が実家だとは。車を近づけたら勝手に門が開いた。

ゲスト用の客室が五部屋もある。いったい何LDKなのかな。
エモモレやDやKが二つ以上ある場合、それはどのように表記されるのか。

お手伝いさんという職業の在存をはじめて確認した。

めしの時間に「料理長」が挨拶に来た。

というか以前、秩父のキャンプ場に行きたとき、こいつはキャンピングカーを神戸から持ってきたということなのだ。

あのときはよく考えもしなかったが、何なんだ。

あと、司のドラムがうまい理由がわかった。

完全防音の部屋でずっと練習してたらだ。

腹が立つを通り越して笑えてきた。

あと、神戸キはうまい。

忘れないうちにメモしておこう。

京都、うわさには聞いてたけどやっぱりすげー。

大学が多いからなのかな?

いろんなことをやっているんだからといって、かなり影響された。

四条河原町のクラブでまたまたやっていた、エイベス・アトリエは忘れられない。

まだか、ほしもののマイケル・ジャクソンが出演するとは思わなかった。物販で売っていたバブルスのサンガラスまで買ってしまった。

夜遅くに三番目のチケットをまわしていたのは、ステッキの『ミスター・ロボット』ではなかったか。

三カゴの『ハード・トゥ・セイ・アイム・ソーリー』で華々しく夜は終めた。

あれは、「メトロ」。なぜ地下鉄の駅のほかにクラブがあるんだろ?

意味はわからずだが、おもしろいことは確かだ。

今までの1枚をやっていた。章仁はとても楽しそうだった。

あとは、大阪のひとたちの1枚の見て。

ヤジのうさ丁丁。

これは他の街とは比べものにならない。

出来が終め、たそばから絡まれました。いたい何なのが。

あとは、ちょうどクラフトワークのフェスティバル・ホールに来ていたのだが、そのチケットを司が手配してくれていて、三んで見に行つた。

あ、伝説だな。このおじさんたちは。

もちろん演奏は最高。『ミュージック・イン・ストック』で大団円が思われたが、

「デンタクやれー！」

「ためとんかー！」

「早よおせえー！」

といったヤジが客席から飛びまくり、たぶん、クラフトワークのおじさんたちもめたにやらないのである。アンコールとすつた。『デンタク』を生で聞けたのは嬉しいが、たしか。

神モ怖れぬ街、大阪、としか言いようがない。

ドイツでそんな態度とったら、すぐ叱られるだろう。

あと、演奏中、いいかげん足元が見えなくなってしまったので、眼鏡を買つた。近眼と、あと視野狭窄があるのだ。

病院行、たほうがいいです、と眼鏡屋さんに言われた。

東京戻つたら、行、たほうがいい。

うそろ石垣屋、行かないとな……。

9月24日(火)

ツアーワンダードリームの練習で、お世話になっていた南青山のfai aoyamaで演奏した。自分たちでは意識していなかったけれど、かなり場慣れしたんじゃないかな。

お客様の反応も良かったと思う。

やめておいた。

「アーティストは余りまくっている。売れないが、たかいでにはないが」
章仁、発注します。

10月1日(火)

すっかり秋のひでた。

章仁につきて、秋葉原へ行つた。

サーキットボードやら抵抗器やらコンデンサーやらを
したま買い込んでいた。

エフェクターの自作をはじめたのだといふ。
こうなると、もう才能だとう。

涼しくなつたせいか、夜の冷気で頭が痛む。
病院、行こう。

10月7日(月)

大学病院だ。

予約しておいたMRIへ通される。

首、テレビや机にかかって、スイカの中に金属の塊を
埋め込んでMRIに通したら、すぐ爆発する
という映像を見たことがあり（磁力が机にかかる
関係していたのか？）。ちよとイヤだ。たのだよ、しかし
どうすることもできない。

手を板に載せられた鯛の二匹く寝転がり、甘んじて
放射線の照射を受けた。

診断自体はつづくなく済んだ。

で、脳腫瘍だと診断された。

ほざり言つて、立っているのが不思議なくらいです。

と言われた。

どれくらいでかいので丁かと聞くと、残り二分半で
くらいはありますと言われた。

ほほほ、とあわせ笑つた。

医者は笑わなかつた。

つぎにお越しになさるときはご家族を呼んでください
と医者は言った。

.....えー、.....めんどくさ.....。

10月10日(木)

章仁はかなり成長した。

冥王星に飛んでいく席はまたくらうほいか、
聞いている人間が。

「あ、こいつ冥王星くらいまで飛んでるな」
とかかるようにはなつた。

正直、こいつにはビーレフアドバイスも等価はもうに思える。
コモン・センスが通用しないからだ。

だからベーシストとして、どうすれば“調和させや
す”かという意見を述べるくらいで、細かくこう
しきとかは、言つていな。

それくらいでいいんだと思う。

相互理解には限界がある。

可はすぐにジャズに凝っている。いい意味でだが、もう駄目だ、二つは。ジャズなど聞き始めたたら、二つの音楽では満足できなくなる。日々、かけのやからないリーンスを練習までに考えてきて、いろいろ試している。

ある日など、ハイハットを一回も叩かなかった。繰り返すという。しかしそれはどういう繰り返しか。

テキサスの農場の親父が、じつは元IBMで、自宅にローカルコミュニティ用のサーバーを立てていて、そこから個人情報を抜いて、マフィアに売っていたみたいだ。展開だ。意味がよくわからぬが、それくらい変わった。

まあ、変わることはいいことだ。

これは章に影響はないだろう。

章との会話。

「どうしてそんなに足元にこだわる？ なぜシンセサイザージャイロはいい感じ？」

彼からの返答。

「なら、遂に聞くが、なぜギターじゃいけないんだ？」
会話が成り立たない。

10月14日(月)

け、よく一人で大学病院へ行った。

診断結果が出た。

余命半年だそうだ。

10月20日(日)

誰とも会う気がしない。

携帯の電源を切って、ずっとスケールの練習。

琴式でやける曲は『オール・スイート・オール古』にレシテ。

10月25日(金)

せめて章にと向には話しておこうとしたうが。

でも、どうやって話せばいいんだろ。

おれ自身、認められていないのに。

11月1日(金)

くよくもしていも仕事がないと、学校に顔を出した。

ふたりに話しておこうと思った。

研究室に入るなり、章に胸ぐらをつかまれた。

青春か。

ちなみに章仁は「ほがすいので、ほじとうに掴んで」
だけの形になつた。

連絡がつかなかつたために、練習モバイルの日程もめぐら
くちやになつたという。

司「方々に謝ってくれたうだ。

「どういうつもりだたんじだよ」と章仁は言つた。

すまない、とレガ言えなかつた。

「謝るの司にだ」

またくそのとおりだ。

当んはいつモジおりのはほじとついていた。

このとき、話してしまおうと思つたんだ。

すすに章仁が口を開いた。

「メジャーだ」

意味がよくわからなかつた。

「アーリー? それとモア・アーリーか?」

小は、と司が笑つた。

章仁が「意味をつかせた声で言つた。

「メジャー・デビューダ」。オフードあつた。チリチリ間に合。

たな、明後日に先方に会いに行く」

それで、話すタイミングを先づつてしまつた。

11月6日(水)

だしだん、青、ほい色しか見えなくなってきた。

colour fax も。

色つきのファックスなんて、見たいじゃないよ、そういうや。

青山にあるちゃんこレに企業で、契約書だの、いろいろあつた。
ひとりずつサインした。

書類を前にして、もうぜんぶ口ひてほおうかと思つたんだ。

あの部長さん? の、三人ともキャラクター違うから絵になら
よ、といふ一言で、気持ちがくじけてしまった。

これからレコーディングをはじめて、

できあがつたら、その巻壳にあわせて、わりと大きめに
宣伝するらしい。

ツアーモドロウらしい。

すごい話だ。

やんばつきて、よし、になあ。

あれ、それまで、もつのかな。

11月8日(金)

抱えきれなかつた。仙台まで行つてきた。

喫茶店で、香歩に会つた。

ヨリを戻したい、という話でないことだけは事前に伝え
ていた。

そういうところがいいだなと思う。

それはいいとして。

「悪いニュースと良いニュースがある。どちらから聞きたい？」
こんな台詞をはじめて言うことになるとは、思ひなかつた。
悪いほう、と彼女は言つた。

それで、伝えた。

脳に握りこぶしくらいの腫瘍があつて、おそらく余命半年もない。

彼女は、しばらくなしも言わなかつた。

それから、「ほんと？」と言つた。

ほんと、と答えた。

涙が彼女の頬を伝つた。

良いニュースがあることなど、とうに口を飛んでしまつた
ようだつたので、デビューの話も伝えた。

すると喜ぶところが、おしゃりを顔にあてて、ほんとうに泣きはじめました。

「そんなの、悪い話がきたつじやない」と言われた。
確かに。

でも、上げておいて落とすってのにな。

しばらくして泣き止んだあと、ぶりに話したのが、
と言つた。

話せてない、タイミングがない、きづけがない……勇気が
ない、と答えた。

だって、やっと窓を開いたのに。

いますぐ話せと言め寄られた。

きみにはそういうところがある。大切なことはやつら
ことはぜんぶ自分でひとりのものにして、ほかのひとは置いて
けぼり。

もう二年もバンド、やってきたんでしよう。それで、純粹に
音楽だけのつきあいなの。ううじゃないでしよう。反対で
しよう。仲間でしよう。され、言つたまゝ、ひとりへの
裏切りだよ。

11月15日(金)

やつぼり、ぶりに話さないことにした。

だって、いまおれが死ぬってやがつたら、レコード会社
がどうするかなんて、わがりきつてる。

この話はほかにここと、となる。絶対だ。おれだつたら
こうする。

三人のバランスで保つてるバンドなのに、ひとり抜けたら、
どうしようもない。

デビューさせる前に手を引くのが当然だろ。

司はやがてくれるがモレれないが、章にはああいうタイプ
だから、なにもがも正直に話してしまうに違いない。

そうなら、たら、デビューの言ふもなレだ。

もうレコードディングは始まつた。モヒモヒ曲の数はジャブぶし
ある。この感じなら、わりとすぐ“終わりそうだ”。

数回のリテイクで一曲が終わつてしまつ。

こんなものでいいのかと思つたが、あとからミキシングして、
やり直したうすららしい。

12月11日(水)

ひとつの夢。

かたりに、嘘玉つたばな、と言われる。

虚うな暗闇のなかにかたりの声が響く。

知つてたんだぞ。おまえが死ぬことなんて、おれたちを信用
してない、たしかだよ。

12月25日(水)

もと早く、

病院に行けばよかった。病院に行けばよかった。

病院に行けばよかった。病院に行けばよかった。

病院に行けばよかった。病院に行けばよかった。

病院に行けばよかった。

2020年

2月26日(水)

レコードディング終了。

これで、いいと思う。

体調は……あまりよくない。

祝杯の説いか“あつたが、断つた。

けげんな顔もされたが、どうしちゃもない。

いま飲むのは、自殺とかわりない。

3月2日(月)

取り憑かれたように練習している。

ほとんどの見えなくなってきた。

フレットの境目を追いかけるので精一杯だ。

もう見なくて、感覚でいけるようになればいい、ますうだ。

CDの発売は二週間後。今月末からデビューツアー。
メディアの取材もいろいろある。

ふたりとも、ごめんなさい。

3月8日(日)

立っていらっしゃなくてすみません。
久しぶりに、陽子から電話。

今年はキャンプには行くのか。行くとすれば秋だなの。といった
話をしました。

あと、あらためて、おめでとう、たべて。

行き違うにはい、とはやはり、言えなかつた。

3月11日(水)

ビデオの撮影。
メイクさんに、あまりに顔色がひどいと言われた。
そりだとうござる。

3月13日(金)

あの花の名前、キャンプ場のはずれにたくさん咲いていた
花の名前は、なんだったんだろう?

青の青は、紫の青は色々だった。

3月24日(火)

うん、ツアーをしてるのは、
せっかくにおりたば。

東京で、いいかい? いけやう。

あと一週間。

指は、重く。

ライブを成功させれば、あるいは、それがたのになつても、
ふたりは続けていいけるかもしれない。
指にたこでさきるというのは久しぶりだ。

ライブが終わったあと、楽屋のソファに倒れて、気絶したらしい。
いまは、病院。
投票が弱っているのか、考えはあまりまとまらないけれど、
痛みはあります。

ああ、こんなニヒドで子うなして、思いもれなかつた。
生きていて、よかったです。
楽しかつた。

いまは、小康状態らしい。

ここ数日、両親が来たり、司や章にかかって、いろいろ
あつた。
きょうは何日だ？ 何月だ？
いいが。今度はことは。

香歩が見舞いに来てくつむけられた。
声がうまく出なくて、もう、話もうまくできなかつた。
ごめんな。

音楽をやっていてよかったと思う。
ツアーフィル。
初日で、あとほんの少しキャラクターにはついたいんだ。

章にと司が病室に来た。
章にはおれの膝のところに手をのせて、ずっと声をかけて
泣いていた。
司は後ろのほうで立って、静かにしていた。
泣いていたのかな？
よく見えなかつた。
すまん、と章には繰り返した。

書いておこう。3月14日のために。

怖がつてんてこ。
自分が死ぬことを怖がつたし。
おまえたちの夢を、おれの死に巻き添えにすることも。
怖がつた。

おまえたちはおれがいなくてたてやれる。
おまえたちの力は、おれがだれよりも知ってる。
でも、こんなチャンスは何度も巡ってくるもんじゃない。
おまえたちの力を信じていたけれど。
おまえたちの運まで信じていたわけじゃないからだ。
だから墓場まで持て行くことにしたけれど。
じゃないようならこれが中からくると……やはり不安だな。

「SPIRAL」

本当はそうじゃない 逃げてるだけ
決めてしまうのか^{トトロ} ただ^辛怖いだけ

~~失って~~見失~~てく~~距離 道理 君の言~~た~~通り
忘れ去~~た~~ story 何気ない味気ないぬくもり
見失~~てく~~道理 君の言~~た~~通り
走り去~~てく~~のに 何気ない君の

Hold me tight

狂~~た~~に夜を戻りたい ~~今や~~合~~た~~響き合~~た~~にのが喧けたい
理解に快樂求めたい 期待したいのに

~~抱き込~~めたり 考えこむたり 謹めたり
無駄なアクションは ただ怖いだけ

見失~~てく~~道理 君の言~~た~~通り
忘れ去~~た~~ story 味気ないぬくもり
見失~~てく~~道理 君の言~~た~~通り
走り去~~てく~~のに 何気ない君の

~~戻り~~踊りたい

狂~~た~~に夜の lonely night 忘れ去~~た~~んみたい
したい見たいを求める~~た~~ リセットしたい

Hold me tight

狂~~た~~に夜を戻りたい 韶~~た~~響き合~~た~~にのが喧けたい
理解に快樂求めたい 期待したいのに

みんなにどうでもうなんて、思いもしない、だ。

みんなに楽しいなんて、思いもしない、だ。

このためにやっていたんだな、と思えたんだ。

だから倒れたのかは？ 弦が切れただけに。

それでもいい子は。すぐなくとも音は鳴っていたんだ。

二年間ありがとう。

楽しかった。

$\hat{F}_2 F_1 < 0$

國子學。

筋介、さみの葬式でががた曲は「ノム・スイト・ノム」
に至がた。

そなへことを決める時間もなかったから。

ほんとうは(ばくたちの曲を)かぎてもよがったんだりど、
琴式(ことしき)に合う曲なんが、ひとつもないだろう。
だから音(おと)いてくれ。

チカラの、ほんとに。

アキはほくたちが思っているよりも、饒舌だったのかな。

月記だと、キャラが違うように見える。

サガリはくじら、いざいざ大変だ。

ツアーハイキャンセルに至る、レコード会社のほうは預め(=預め)して。

でも、もう文句を言つても仕方がないね。

草平は強いやつだね。それが逝ったあと、しばらくはどうしていいか
わからぬいふうだつたりけれど、すこして彼のことを訪ねたら、
必ず必ず言ひながらサキヒボードを相手にしてた。

実際、ほんとうにいいがわからぬがで。

はじめのうちはまだ、ほんたう。

会社に事情を説明(=)，みんなに伝えて)ってからね。

でも、ううに精算がひと通り終わってようど、

なんだが空っぽに立ったみたいを気分だった。

どうしたってマサのベースが必要だったんだよ。

二年もやっていたんだ。まだやるやや、しつこない。

章仁は嫌がってたりけれど、物はためして、

スタジオ：ミュージシャンの方に入ってきたら、ました。

乙未年，元月。

(ヨーヨー)高(タカ)ヒキ(ヒキ)人(ヒト)だ(ダ)。

でキーチェンジじゃないんだ。

正直、ほくは祭、でいたよ。

どうして言ってくれるか、なんだって、責めたいような気持ちだった。

でも、この日記を読んだら、否にもがきかれてほしから、

モテいい。

ふたりで訪れて、契約金でシーケンサーを買った。

はじめのうちにはその音の録音を鳴らす限りだつたけれど、

やめに。ベースラインは新たに録っていくことにした。

章仁が、どう育てらいいんで？

拒絶反応が起こらなければ。

これは死んだやつのものだから、
あなたたちが自分の都合で変えてはいけないって言ってた。
ほくもそう思う。

大事な報告。
colour fax avenue は続くな。
メンバーは…入れるがもれるし、入れないがもれる。
わからない。
いまのところは、続ける。その意思だけ。
まあ、このままでこう好調で、アシモついたら。
どうなるかわからぬけれど、会社との契約はまだ続いている。
だから、続ける。続けられる。
これは、またの読みのとおりだにんどうね。

延伸。
いま、陽子に電話して、チヨガ気にいて花の名前を
聞いたよ。

ハスカリ、というらしい。
花言葉は、希望、失意。それと、明るい未来、通じ合う感じ。
なんだかよ、たく正反対だね。

墓前にはこの花を供えさせてもらう。

うん。

これからほくはこの目前を待て、章一のところへ行く。
やめて、読んでもらう。
彼はあんまり書き物が得意じゃないから、
ほくみたいに、こんな長々とは書かないだろうけど。
そうでもなく、たまには、彼にも歌詞を書かせることにするよ。
これからは、ほくたちが書くんじゃね。

それで、柳。さよなら。
ありがとう。無いかたよ。

司